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Echange réunion RP EBS Services de Toulouse du 04/10/2023 

 
 
 
Madame LAMPERIERE, 
 
 
Veuillez trouver ci-dessous nos questions : 
 
 

➢ Nous constatons régulièrement des vis et de clous sur parking du site. Est-ce qu’une 
communication générale peut être faite à l’ensemble des salariés du site pour les 
sensibiliser ? 

 
Une communication avait déjà été faite auprès des équipes de INEO MPLR. La Direction va 
demander une nouvelle communication aux équipes de INEO MPLR et voir si une zone du parking 
peut être dédiée aux utilitaires. 

 
➢ Quel est le suivi concernant l’hygiène/nettoyage du site ? Les salariés nous remontent 

régulièrement un manque de propreté concernant la salle de pause, des bureaux et les toilettes. 

 
La Direction va communiquer auprès du prestataire pour demander plus de rigueur sur le 
ménage du site. 

 
➢ Qu’en est-il sur l’avancée de l’installation d’un distributeur snack au second étage ? 

 
La Direction a prit la décision sur le type de distributeur qui devrait être mis en place. Ce 
serait un distributeur snack (chips, sandwich, boissons, etc..). Une période d’essai de 3 mois 
sera faite pour voir l’utilité de la machine. 
 

➢ Suite à la visite de M. MAJOURET concernant les défaillances sécurités et les diverses 
réparations au 2ème étage, pouvez-vous nous faire un retour sur l’avancé des demandes 
(devis, dates interventions) ? Sujet déjà évoqué à la dernière réunion RP. 

 
Les managers de chaque équipe doivent identifier avec leurs les luminaires à changer et 
les définir sur un plan de leur bureau. Concernant la porte du sas bâtiment C côté 
fontaine à eau ainsi que pour l’abattant des toilettes dames du bâtiment B, la Direction 
relance M.MAJOURET pour intervention.  



 
➢ Lors de la dernière réunion RP nous avions évoqué la mise à jour des trousses de sécurité. 

Un état de lieux devait être fait sur les produits périmés afin de les renouveler. Où en est 
cette demande ? 
 
Les RP doivent faire l’inventaire des produit à remplacer et passer commande auprès de 
l’assistante de Direction. 

 
➢ Qu’en est-il de la commande des petites tables dans les sanitaires dames ?  

 
La Direction passe commande rapidement pour les 3 tables dans les sanitaires des 
dames. 

 
➢ Questions diverses 

 
- Un repas de fin d’année va être mis en place par la Direction  
- Projet Immo Tlse : La Direction va demander la possibilité d’intégrer aux ateliers du 

projet immobilier de Toulouse, 3 salariés des équipes EBS avec de préférence un 
collaborateurs par équipe (Compta Géné, Compta Intérim, Formation) afin d’avoir 
une redescente régulière des ateliers. 

 
Vous en remerciant par avance. 
 

Audrey MADRAS  

Représentante de proximité 

Membre CSE suppléante 

 
Martin GARCIA 

Représentant de proximité  

Représentant Syndical 


